
 
  

保護者の皆様には、平素から高知県高等学校ＰＴＡ連合会の運営に対

しまして、ご理解とご協力を賜りお礼申し上げます。 

 また日ごろからお子様の健全育成のため、各校での活動にご尽力いた

だき、心より感謝申し上げます。 

 去る平成３０年６月３０日、高知会館において開催されました高知県

高等学校ＰＴＡ連合会総会にて、川北前会長の後任として、会長の重責

を仰せつかりました小串と申します。 

 平成３０年度の新役員の皆様と、協力し活動してまいります。 

 不行き届きな面もあるやもしれませんが、よろしくお願いいたします。 

 

 私自身３人の子がおりますが、単身赴任が多い職場でＰＴＡの活動には無縁な人間でした。 

 ＰＴＡ活動ではありませんが、長男の岡豊高等学校在学中に所属するサッカー部のお世話

を少しお手伝いした程度でした。 

 ３人目の高知小津高等学校への入学と時期を同じくして退職、起業し、振り返ると親とし

て何もしていない気持ちを抱き、同校のＰＴＡ活動に参加してみようと思い、学年委員に所

属させていただきました。 

 昨年度より同校のＰＴＡ会長となり、活発に活動してくださる保護者の皆様、生徒に真摯

に取り組んでくださる教職員の皆様、温かく見守ってくださる同校の先輩方や近隣地域の皆

様方のご理解、ご支援、ご協力に支えられ、２年目を迎えております。 

 連合会でも昨年度副会長を務めさせていただきましたが、川北前会長をはじめ役員の皆様

から暖かく見守っていただいたおかげで無事１年を終えることができました。 

 改めてお礼申し上げます。 

 

本年度は、前代未聞の愛媛県で開催予定でした中四国ＰＴＡ連合大会の中止という事態が

起き、楽しみにされていた皆様にご迷惑をおかけする事態となり、お詫び申し上げます。 

 また、県内におきましても、将来を担う子ども達が傷ましい事故に遭われ尊い命を失い、

一人の親として考えさせられる出来事が立て続けに起きました。 

 社会における制度もめまぐるしく変化し、一昨年には選挙権が１８歳からとなり、数年後

には成人年齢も同様に引き下げられることとなりました。 

 私の学生時代と比べても社会環境は加速度的に変化し、大人になった自分も流れに付いて

いけているのか不安に感じることも多々あります。 

 今後も人工知能（ＡＩ）の活用や発達等により環境の変化は更に加速するものと思われま

す。 

 めまぐるしい社会の変化の時期だからこそ、保護者の皆様がしっかりと子供たちを見守り、

また、ＰＴＡ活動等をおおいに活用して、いち早く情報をつかみ取るなど、将来を背負う子

供たちのための情報発信の一端も連合会が担うことができればと考えております。 

 中四国ブロック会や全国会議での情報も可能な限り提供していきたいと考えております。 

 

 結びになりますが、よりよいＰＴＡ活動が各校、地域において実践されることをお願いす

るとともに、活動に関係される皆様のご健勝、そして主役である子供たちの健やかな成長と

希望ある未来をお祈りして就任のご挨拶とさせていただきます。 

 どうか皆様よろしくお願い申し上げます。 

 

 平成３０年８月吉日 

会長 小 串 和 久  


